

Association pour une solidarité syndicale étudiante (ASSÉ)

2065, rue Parthenais, local 383

Montréal, QC, Canada, H2K 3T1

(514) 390-0110 | webmestre@asse-solidarite.qc.ca



---

Montréal – Février 2014

**Objet : Invitation à la manifestation nationale du 3 avril de l'ASSÉ**  
**« Budget 2014 : Aux riches de faire leur juste part »**

Dans le cadre de sa campagne annuelle contre l'austérité et pour une fiscalité plus égalitaire, l'Association pour une solidarité syndicale étudiante (ASSÉ) souhaite inviter votre organisation à participer à une manifestation nationale le jeudi 3 avril prochain à Montréal.

Les coupures, tarifications et hausses dans les services publics, bref les mesures d'austérité que connaît le Québec depuis les dernières années nous affectent toutes et tous – travailleurs et travailleuses, étudiants et étudiantes, familles, personnes en situation de précarité, etc. Cette logique économique et politique est en train de saccager nos acquis collectifs et c'est pourquoi nous tenons à inviter les membres de votre organisation à se joindre à une multitude de groupes communautaires et syndicaux pour participer en grand nombre à cette mobilisation.

Le projet politique du « déficit zéro à tout prix » du gouvernement en place s'est avéré un échec lamentable. Il a mené à des compressions budgétaires massives, affectant l'aide sociale de milliers de personnes et réduisant considérablement l'accessibilité et la qualité de nos services publics, notamment en éducation avec l'indexation des frais ou les baisses de salaire projetées au collégial, en santé avec le maintien de la taxe santé et la possibilité de tarification des séjours hospitaliers, sans oublier les hausses sans précédent chez Hydro-Québec.

Nous pensons qu'il est primordial de faire monter la pression. Seule la mise en commun de nos forces pourra renverser la vapeur. Les élections générales provinciales arrivant à grand pas, nous devons saisir le moment pour exiger des changements fiscaux importants à travers des alternatives fiscales plus justes et équitables. Ce n'est pas en répétant l'exercice budgétaire des dernières années que nous pourrions arriver à un plus grand bien commun. C'est donc sans gêne que nous réclamons au *budget 2014 : aux riches de faire leur juste part!*

En espérant vous trouver à nos côtés dans la rue,

Au nom du Conseil exécutif,  
**Justin Arcand**  
Secrétaire à la coordination

**Résumé : Manifestation nationale**  
*Budget 2014 : Aux riches de faire leur juste part!*  
3 avril 2014 14h, Square Berri  
[www.manif3avril.org](http://www.manif3avril.org) #manif3avril